

Sala de espera

## La medicina predictiva llega a las redes sociales

Facebook lanza unos mapas que quieren anticiparse a brotes de enfermedades con el objetivo de ayudar a las organizaciones sanitarias a planificar campañas de salud pública.

PlantaDoce  
21 may 2019 - 05:00



Facebook se adentra en el mundo de la medicina predictiva. La red social ha lanzado unos mapas que quieren anticiparse a brotes de enfermedades con el objetivo final de ayudar a los sistemas sanitarios a planificar campañas de salud pública.

En concreto, **Facebook ha diseñado tres tipos de mapas de alta resolución que muestran la densidad de población con estimaciones demográficas, movimiento de personas y cobertura de redes.** Estos tres indicadores, en combinación con información proveniente de los sistemas de salud, pueden optimizar el proceso de entrega de suministros y mejorar la respuesta ante posibles brotes de enfermedad.

**Algunas organizaciones de salud ya utilizan esta información para mejorar la distribución de los recursos en algunas zonas del planeta.** La Cruz Roja

---

# PlantaDoce.

---

estadounidense, por ejemplo, identificó la concentración de población en ciertos puntos de Malawi, en el sureste africano, para enviar trabajadores de manera más eficiente para difundir información de vacunación durante una campaña de prevención del sarampión.

Vanessa Candeias, directora de la iniciativa *Shaping the Future of Health and Healthcare* del Foro Económico Mundial, señala que “las epidemias suponen una amenaza creciente para nuestra vidas; debemos poner en marcha todos los recursos disponibles para mitigar el riesgo y el impacto que tienen”, en declaraciones recogidas por *Europa Press*.